

## EDITORIAL

El Equipo editorial se complace en comunicarles la inclusión de la revista Humanidades Médicas en *SciELO Citation Index (Web of Science)* desde abril de 2013, lo cual nos compromete a continuar garantizando la calidad de nuestros productos y está muy relacionado con la eficacia del arbitraje y el buen funcionamiento del proceso editorial.

Aprovechamos el espacio para reconocer la labor de los árbitros más destacados de nuestra revista en el año 2013. El arbitraje requiere no solo de competencia sino de responsabilidad y es de absoluta voluntariedad; tiene una gran importancia puesto que valida la pertinencia de la publicación de los manuscritos. Asimismo, de la profesionalidad y agilidad de los revisores, depende el mejor flujo del proceso editorial.

Los revisores más destacados en el año 2013 fueron:

Liuba Peña Galván, Aida Clavería Sánchez, Arvelio Emilio Ballester Pérez, Jorge Luis Flores Rodríguez, Arturo José Sánchez Hernández, Neyda Fernández Franch, Evelio Felipe Machado Ramírez, Alina Monteagudo Canto, Francisco Humberto Figaredo Curiel, Enrique Loret de Mola, Ramón Diego Afonso Fernández, Blanca Rosa Santana Guerra, Fidela Reyes Obediente, Alberto Bujardón Mendoza, Norvis Díaz Campos, Sonia Socarrás Sánchez, María Cristina Pérez Guerrero, Mercedes Caridad García González, Ileana Aguilar García.

Le agradecemos en general al cuerpo de árbitros y exhortamos a los autores y a los evaluadores a continuar colaborando con nosotros.

EQUIPO EDITORIAL